
 

平成 年 月議会採決表
採決 ネット さくら会 公明党 躍進 富塚 萩原 上ノ山 高木 松原

議案 号 平成２７年度一般会計予算 〇 × 〇 〇 〇 × × × 〇 〇

議案
号

介護保険条例の一部を改正する条例の
制定について（介護保険料一部値上げ）

〇 × 〇 〇 〇 × × ○ 〇 ○

議案
号

平成 年度一般会計補正予算
（プレミアム付き商品券発行事業等）

○ × ○ ○ 〇 〇 × 〇 ○ ○

意見書 号 ★福島第一原発の汚染水対策を最優先
させることを求める意見書

× 〇 × × × 〇 〇 〇 × ×

意見書 号
★地方自治の本旨に立ち返り、辺野古新
基地建設工事の中断を求める意見書 × 〇 × × × 〇 〇 〇 × ×

★印は市民ネットワーク提出 

 
情報公開は私のライフワーク！ 
①市が 2000 万円以上の買い物をす
るときは、計画段階から議会に報
告説明するよう条例変更。 
②土地を購入する場合は、地主との
交渉など全て専用の記録用紙に
残し、市民に公開する。 

 
 
 
 
1万円で 1万 3000 円分の商品券が買えます。 

 
◆発行枚数  6万 6000冊。（1冊 1万円） 

1人 5冊まで 
◆販売場所 平日（月～金）→ 郵便局（2万冊） 

土、日 → イオン等５店舗（4万 6000冊） 
◆1冊の内訳  大型店（面積 1000㎡以上）用 1万円 

 中小店（面積 1000㎡未満）用 3000円 
＊コンビニも含まれます。 

◆販売開始 7月 4日（土）の予定 
 

 
 
 
●財源は、安倍政権の「消費喚起政策」で、
全国にばらまかれる 。
本来の目的「商店街の活性化」は置き去りに。

●商品券の ～ ％が食料品や日用品に使われている。
お金が商品券に代わっただけで、「浮いたお金は貯金」という
消費者が多く、売上げはそれ程変わらない。

●商品券発行の前後で「買い控え」が起き、経済効果は
長い目で見ればあまり期待できない。

●市が郵便局に払う手数料は 冊 円。
総額 万円は余分な出費ではないか。

★

 佐倉市の基準月額は 4700 円、据え
置きです！ 

 
 
国は消費税 10％増税を延期したこと
を理由に低所得層への補助を少なくし、
その結果、今より保険料が高くなる低所
得層が出ています。 
 消費税は社会保障の充実が目的のは
ず。昨年８％にアップした増収分は 
5兆円。しかし、社会保障にはわずか 
1割の5000億円しか使われていません。
このことが地方を直撃しています。 

 残念なことに、今の佐倉市議会には 
介護保険について無関心な議員がほと
んど。下の採決表の議案 29号をご覧く
ださい。値上げに反対する議員は少数派
です。                    
        
 
 保険料を払えない低所得層のために、 
 市独自の介護保険料や利用料の 
減免制度を創設 

 
連絡先：さくら市民ネットワーク 
電 話：043－462－0618 
ＦＡＸ：043－489－0797 
 

 

ほぼ毎議会、介護保険に
ついて質問してきまし
た。そのせいもあって、 

さくら会

（★

27年

新基地建設工事の中断を求める意見書

さくら会


